



## Mercure Reims Centre Cathédrale

A quelques pas de la Cathédrale Notre Dame, et du Centre des Congrès, notre hôtel 4 étoiles au décor inspiré de la Champagne vous accueille au cœur de la ville de Reims.

Choisissez votre chambre parmi nos 5 catégories proposées, profitez d'un large petit-déjeuner face au Stade de Reims en dégustant des spécialités locales, et ne manquez pas notre Bar à Champagne où flacons de Grandes Maisons et de Vignerons vous attendent. Côté réunion, le Mercure Reims Centre Cathédrale met à la disposition de ses clients avec accompagnement personnalisé 10 salons accueillant de 2 à 200 personnes pouvant répondre à tous vos besoins : convention, cocktails, réunions, présentations, animations, concerts, expositions... Notre restaurant Le Rem' accompagnera votre séjour : déjeuners, dîners, buffets & cocktails pour les groupes.. chacun y trouvera son bonheur !

Garage privé avec bornes de recharge électrique.

31, boulevard Paul Doumer - 51100 Reims

Tél. +33 (0)3 26 84 49 49

h1248@accor.com

www.mercure-reims-centre-cathedrale.com

★ 4 étoiles

🛏 130 chambres

🍷 Bar / Restaurant

🅇 Parking privé

📶 Wifi

🗺 Salle séminaire

🌬 Climatisation

🐾 Animaux acceptés

📺 TV

*A few steps from the Cathedral "Notre Dame" and the Congress Center, our 4-star contemporary hotel inspired of Champagne welcomes you in the heart of the city of Reims.*

*Choose your room among our 5 proposed categories, enjoy a large breakfast facing the Stade de Reims by tasting local specialties, and go to our Champagne bar where you will find bottles of Champagne Houses and Winegrowers.*

*On the meeting side, the Mercure Reims Centre Cathédrale offers its clients 10 rooms with personalized support : from 2 to 200 people, who can meet for : convention, meeting, cocktails, events, concerts, exhibitions... During your stay, take a break in our restaurant Le Rem' : lunch, diner, buffet & cocktails (for groups)...*

*Private garage with electric charging stations.*

### Train :

- Gare Champagne Ardenne TGV : à 20 min en voiture ou en tram (arrêt Vesle)
- Gare Reims Centre : à 15 min à pied ou en tram (arrêt Vesle)

### Route :

- Depuis les autoroutes A4, A34 et A26 suivre Reims Centre, puis sortie Reims Cathédrale

### Train :

- Champagne Ardenne TGV station : 20min by car or by streetcar (Vesle stop)
- Reims Centre Station : 15min by foot or by streetcar (Vesle stop)

### Road :

- From motorways A4, A26, A34 : take exit Reims Centre, then exit Reims Cathedrale

